

JORNADAS

30 AÑOS DE PAC EN ESPAÑA

MIÉRCOLES, 16 DE NOVIEMBRE

HOTEL BEATRIZ.

Salón Beatriz. C/ Concilios de Toledo, s/n
TOLEDO

Fue en el año 1986 cuando se implantó en España la Política Agraria Comunitaria (PAC). Desde entonces han sido varias las reformas que ha sufrido, por lo que ahora es un buen momento para hacer balance y reflexión de esta andadura y de conocer cómo ha afectado a nuestra agricultura: ¿Qué se buscaba inicialmente con esta política comunitaria? ¿Cuál es la situación actual? ¿Seguirá siendo la “PAC agraria” o será una “PAC agroalimentaria” o “medioambiental”?

Estas y otras cuestiones se abordarán en las próximas jornadas que van a organizar la Asociación de Periodistas Agroalimentarios de España (APAE) y la Asociación Española de Economistas Agrarios (AEEA) en los próximos meses en las ciudades de Toledo y Sevilla.

- 10.00** **Presentación de la jornada** a cargo de Lourdes Zuriaga, presidenta de APAE, y Tomás García-Azcárate, representante de la AEEA.
- 10.30** **Situación del campo y del medio rural de Castilla-La Mancha: 1986-2016.**
Francisco Martínez Arroyo. Consejero de Agricultura, Medio Ambiente y Desarrollo Rural de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.
- 11:00** **Mesa redonda: 30 años de la PAC en Castilla-La Mancha.** Participan:
* Mercedes Gómez. Ex-consejera de Agricultura de Castilla-La Mancha.
* Alejandro Alonso. Ex-consejero de Agricultura de Castilla-La Mancha.
* José Cruz Pérez Lapazarán. Ex-portavoz de Agricultura en el Congreso de los Diputados.
* Antonio González. Director de ABC-Castilla-La Mancha.
* Cándido Da Costa. Director del programa Mundo Agrario (Radio Surco).
Modera: Lourdes Zuriaga.
- 12:00** **Pausa para café**
- 12:20** **La PAC en España 30 años después.** Alicia Langreo. Representante de AEEA.
- 12.40** **Innovación financiera en el sector agrario.** Joaquín Chaparro. Director Comercial de AgroBank
- 13:00** **Mesa redonda: Futuro de la PAC en Castilla-La Mancha.** Participan:
* Cruz Ponce Isla. Directora general de Agricultura y Ganadería de Castilla-La Mancha.
* José Luis Rojas. Director de Cooperativas Agro-Alimentarias Castilla-La Mancha.
* José María Fresneda. Secretario general de ASAJA Castilla-La Mancha.
* Julián Morcillo. Secretario general de UPA Castilla-La Mancha.
* Ángel Galve. Presidente de la Coordinadora Agraria COAG de Castilla-La Mancha.
Modera: Jorge Jaramillo. Presentador del programa “El Campo” de Castilla-La Mancha Media y socio de APAE.
- 14:00** **Conclusiones y balance.** Lourdes Zuriaga.
- 14:15** **Vino Español**

AFORO LIMITADO. Se ruega confirmar asistencia a: Tel.: 91 521 16 33 / contacto@henarcomunicacion.com

ORGANIZAN



COLABORAN



AgroBank



Castilla-La Mancha